

Ricardo Roa también se quedó sin abogado en caso ante el CNE

Más temprano, se conoció que el apoderado del presidente Gustavo Petro, Julio César Ortiz, también renunció a representarlo en el caso.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. FOTO: Colprensa



El Colombiano

hace 9 horas

Horas después de conocerse la renuncia de Julio César Ortiz como abogado del presidente Gustavo Petro en el caso ante el Consejo Nacional Electoral (CNE), se confirmó que el apoderado de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, también renunció a su defensa.

Se trata de Germán Eduardo Palacio, quien le entregó su carta de renuncia a quien fuera el gerente de la campaña Petro Presidente.

Lea aquí: [Investigaciones contra el presidente Gustavo Petro: en la mira el círculo privado detrás de la financiación de su campaña](#)

“Respetuosamente manifiesto que presento mi renuncia al poder otorgado por mi poderdante”, se lee en la carta fechada el pasado miércoles, 17 de abril.



Colombia

Renuncia el abogado del presidente Petro en el CNE, ¿quién asume su defensa?

Estos anuncios se dan tras conocerse la intención de los magistrados Álvaro Hernán Prada y Benjamín Ortíz, de radicar una ponencia para que será estudiada por la sala plena del CNE –compuesta por ocho magistrados– y que formularía cargos contra el presidente Petro y Roa, por las presuntas irregularidades en la financiación de la campaña que llevó al hoy mandatario a la Casa de Nariño.

Aún no hay fecha para la votación de esa ponencia, pero los magistrados han recibido testimonios y documentos que darían indicios de la entrada de dinero a la campaña presidencial de 2022 que no fue registrado en el aplicativo de Cuentas Claras.



Colombia

Abogado en caso Daily Cop dice que Ricardo Roa pidió comprar un avión a SADI por 3.000 millones para vuelos de Petro en campaña

Entre tanto, Héctor Carvajal, reconocido abogado del exalcalde Daniel Quintero, asumirá la defensa del jefe de Estado.

Te puede interesar



Pilas: el precio de la gasolina y el Acprn sube desde este sábado



Han cometido un grave error, se han dado un tiro en ambos pies: Maduro a EE. UU. tras reimposición de sanciones

hace 2 horas



Este fue el hombre que señalaron de asesinar al médico Juan Guillermo Aristizábal en clínica de...

hace 14 horas



¿Cómo descarbonizar la economía sin sacrificar la seguridad energética? Así está el debate



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Dimayor sancionó a Raúl Giraldo, máximo accionista del DIM, por protestar un gol anulado en una zona prohibida

hace 3 horas



Evenepoel confía en que pueda llegar 'a tiempo' al Tour de Francia tras fuerte accidente en el País Vasco

hace 1 hora



El reproche de un hincha furioso a Patriotas que interrumpió la rueda de prensa tras derrota ante Independiente Medellín

hace 2 horas



Representante Uscátegui será deportado en el primer vuelo Caracas-Bogotá del sábado: Cancillería

hace 2 horas



Capturan a dos hombres en Medellín que le pidieron extorsión de \$75 millones a quien le habían robado un Rolex

hace 7 horas

Te recomendamos



'Medellín es la ciudad en donde más vendemos libros por número de habitantes': BuscaLibre

hace 4 horas



Aleks Syntek dice que no es enemigo del reguetón, pero que el disco de Karol G lo tiraría por el inodoro



Enlaces Promovidos por Taboola

Carvajal es uno de los abogados de confianza de Petro. De hecho, fue él quien prestó su oficina para el primer encuentro entre **Álvaro Uribe** y el mandatario.

Siga leyendo: [Escándalo Daily COP: estos son los documentos del testigo que acusa a Ricardo Roa de negocios para vuelos de la campaña Petro](#)

Así mismo, EL COLOMBIANO conoció que Carvajal es uno de los candidatos del Gobierno Nacional para ser procurador general tras la salida de Margarita Cabello, cuyo periodo termina en unos meses.

- 
hace 8 horas <

El fenómeno Taylor Swift, ¿a qué se debe su éxito y por qué es objeto de estudio?
- 
hace 8 horas <

"El Gobierno Nacional estaría planeando intervenir a EPM": Federico Gutiérrez
- hace 11 horas <

Utilidad para la vida

- 
hace 6 horas <

Bach, un perro compositor de aventuras
- 
hace 7 horas <

Cinco claves para formar un equipo de trabajo exitoso
- 
hace 11 horas <

¿Un gato ganando una carrera? Mira este y otros videos divertidos de mascotas
- 
hace 1 hora <

¿Depresión en perros? Causas, tratamientos y formas de prevenirla

Para seguir leyendo



Evenepoel confía en que pueda llegar "a tiempo" al Tour de Francia tras fuerte accidente en el País Vasco

El ciclista belga se recupera de una fuerte caída en la Vuelta al País Vasco, donde también sufrieron los pedalistas Jonas Vingegaard y Primož Roglič, por lo que abandonaron. ¿Les alcanzará?

hace 1 hora <

< Anterior

Siguiente >

Representante Uscátegui será deportado en el primer vuelo Caracas-Bogotá del sábado: Cancillería

El representante regresará a primera hora del sábado en un vuelo de la aerolínea Copa.



José Jaime Uscátegui es representante por el Centro Democrático. FOTO REDES SOCIALES



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



José Jaime Uscátegui, representante del Centro Democrático, viajó hasta Venezuela para hacer observación del proceso de diálogo del Gobierno colombiano con la guerrilla del ELN. Allí resultó retenido por agentes migratorios.

El funcionario aterrizó sobre las 3:00 de la tarde del jueves en Caracas. La Comisión de Paz y Derechos Humanos del Congreso **le había autorizado el viaje para hacer observación de la negociación.**

Al llegar –resaltó su equipo de la Unidad de Trabajo Legislativo– fue detenido **por agentes migratorios que le impidieron el ingreso a ese país: fue despojado de su celular y le retuvieron su pasaporte.**

Lea más: [Alerta por paradero de congresista uribista José Jaime Uscátegui: se desconoce su suerte tras llegar a Venezuela](#)

“Rechazo contundentemente este acto de irrespeto al Honorable Representante y una ofensa inadmisibles a la Corporación Legislativa de Colombia por parte del Gobierno de Venezuela. **Este viaje fue autorizado por la plenaria de la Cámara de Representantes**”, señaló, Andrés Calle, presidente de la Cámara.

Las autoridades venezolanas, por su parte, compartieron fotografías en las que se observó al representante retenido en una habitación. **Alegaron que el funcionario no pudo demostrar cuál era el objetivo de su viaje a Venezuela y que la información que presentó era “inconsistente”.**

La Cancillería colombiana afirmó que se activaron los canales diplomáticos para garantizar la seguridad y el retorno del congresista.

Entérese: [“Ofensa inadmisibles”: presidentes del Congreso exigen respuestas sobre el paradero del representante Jaime Uscátegui](#)

El funcionario iba a denunciar en Caracas la aparente continuación del secuestro por parte del ELN. Pretendía exigir la suspensión del diálogo con esa guerrilla.